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課題について考えたこと、感じたこと

急速に全体の人口が減少

過疎化の進行

担い手不足

労働力の不足



このテーマを選んだ理由

地域の未来に関わる重大な問題

だと思った

地域の少子化問題に自分たちが

できることは何かなと思った



調べたこと

 引用 https://blog.rcn.or.jp/niigataken-depopulation-tokamachi/



「人口減少と労働力の不足」の
解決に向けて

調査データの収集

➡２００８年をピークに総人口が減少

課題の解決策の検討

➡労働条件と環境の改善



「過疎化進行」の解決に向けて

調査データの収集

➡２０１６年に６５歳以上の高齢者増加

問題の解決策の検討

➡過疎地域に関心を持ってもらうため

アイデアを考える



「担い手不足」の解決に向けて

問題の解決策の検討

➡農業などの担い手不足を補うため

体験活動などをし、若者に関心を

持ってもらう



課題解決のヒントや道筋

地域の移住者を増やすため町おこしをするなど町の
良いところを伝え広げる活動をしていく

移住者の人たちが住みやすいように保育施設などを
充実させる

働き手を増やすために補助金を配布したり体験プロ
グラムを組む



今後の計画

少子化の原因や解決法を探るため松之山
地域の住民や市役所にアンケートや聞き
込みを行う



ご清聴ありがとうございました


